
11月ＰＲＩＤＥ　【安全・防犯】　集計結果
年 組 A B A＋B 学年 年 組 A B A＋B 学年 年 組 A B A＋B 学年

１組 24% 66% 90% １組 36% 64% 100% １組 63% 33% 96%

２組 30% 66% 96% ２組 38% 55% 93% ２組 48% 52% 100%

３組 19% 81% 100% ３組 43% 57% 100% ３組 26% 73% 99%

４組 36% 64% 100% ４組 53% 47% 100% ４組 20% 76% 96%

５組 37% 60% 97% ５組 38% 62% 100% ５組 32% 60% 92%

６組 14% 75% 89% ６組 37% 63% 100% ６組 50% 50% 100%

７組 24% 62% 86% ７組 56% 36% 92%

灯中平均

○安全に生活すること、周りの人を思いやることができると思った。
○いつ、何が起こるか分からないので、これからも続けていきたい。
→万が一に備えるのが防犯対策ですね！
○暗くなるのが早くなってきたので、事故などにも気をつけたい。
○自分で決めたスマートルールをちゃんと守れるようになりたい。
○灯中生全員が安心して過ごせる学校にしたい。
→今も、未来もそうあるように、日々継続して頑張ろう！
○スマホの時間を少し少なくしようと思った。
→自分の行動を振り返り、改善しようと思うのは主体的で素晴らしい！
○挨拶は前より声が大きくなった。交通ルールを守る人は前より増えた気が
する。
○善悪の判断力を自分でつけよう。自分に厳しく！

・・・感想・アドバイスより・・・（ほんの一例） ※たくさんの意見ありがとうございました！次のＰＲＩＤＥも！

☆鍵を抜き忘れている人がいるので、もっと確認したほうがよい。
→先生が登校後に見ても、１０台に３台くらいは抜き忘れを発見します。鍵
の抜き忘れは防犯上危険なので、必ず抜くようにしましょう！
☆自転車を置くところに先生などが言って呼びかける。
→良い案ですね。委員会の活動としてもできることはありそうです。

☆もう少しPRIDEを周知しないと、何かわからないままアンケートを書かさ
れている感覚がする。
→生活委員を中心に、活性化できるように努力します！月の初めに呼びかけ
ると良いという意見が合ったのでまずはそれを実行します！
☆最近登下校時にヘルメットをかぶっていない、ロックをしていない人がい
る。学校から少し離れた所です。油断せずにしてほしい。
→見ていないから大丈夫ではなく、何のためにしているかを考えないといけ
ませんね。

60% 96%AB平均B平均A平均

生活委員長
より一言！

【安全・防犯】は認定になりましたが、感想・アドバイスにできていないところも書か
れているので、先生のいないところでもできるようにしましょう！

３年

認定！！これからも続けよう！

１年

36%→

94% 99% 96%２年

２ 学級掲示


